

「このまま街を死なせてたまるか」

廃墟の港町に仮店舗

仙台→秋田・大館へ

「里帰り出産」無事

青葉区の
石田さん



次女の千明ちゃんを抱く
さん=秋田県の大館市立

東日本大震災の後、出産のため故郷の秋田県大館市に身を寄せた仙台市の女性が先月、無事に次女を出産した。震災後に病院が受け入れを始めた「里帰り出

産」では初めてだ。

この女性は、仙台市青葉区に住む介護支援専門員の石田千春さん(30)。出産予定は3月28日だったが、かかりつけの産科医院が震災

に体重2970gの女児を出産した。命名は「千明」。母子ともに健康だ。旭さんは出産から2日後、病院で千明ちゃんと対面

着いた。

千春さんは、入院した18日に体重2970gの女児を出産した。命名は「千明」。母子ともに健康だ。

旭さんは出産から2日後、

病院で千明ちゃんと対面

している。(江川慎太郎)

やの山のいわば、大館市はとても豊かな街だ。思ひやりの心のいい人が多いと言つて世じる。八幡町は、大館市に向むかう。ヨンリも親が車で迎えに行き、旭さんと横手市でバトンタッチ。8時間かけてたどり着いた。

病院は3月15日に里帰り出

産の受け入れを表明。被災地の宮城県、岩手県、福島

県から里帰りした多くの妊婦が、予約も含めて受診し

いるのが分かった方々を

県内の避難所に避難して

いるのが分かった方々を

津波で大きな被害を受け

に咲いた桜=山田、水野

県内避難所の皆さん

(判明分)

県内の避難所に避難して順次、掲載して、避難されたいる場

あります。ご了承

ります。

これまでの掲載分

です。重複してい

ります。

あります。

<p